

ABSTRAK

Nurul Fitriyah (1710110181) “Bias Tanggung Jawab Orang Tua Dalam Mendidik Anak Perspektif Dosen PAI”

Skripsi ini menjelaskan tentang pembagian peran orang tua dalam mendidik anak perspektif dosen PAI dan kemudian dikaji dari aspek gender. Penelitian ini dilatar belakangi oleh ketidak seimbangannya peranan orang tua dalam mendidik anak. Sebagaimana yang sering diterapkan masyarakat terutama dalam budaya Jawa bahwa seorang suami berperan sebagai kepala keluarga dan tugasnya mencari nafkah, sedangkan seorang istri yang berperan mengurus semua pekerjaan rumah terutama dalam hal mendidik dan mendampingi anak belajar.

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui, 1). Perspektif dosen PAI tentang pembagian peran orang tua dalam mendidik anak, 2). Perspektif dosen PAI mengenai pembagian peran orang tua dalam mendidik anak dikaji dari aspek gender

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif. Subyek penelitian ini yaitu tiga dosen pria dari program studi Pendidikan Agama Islam fakultas Tarbiyah IAIN Kudus. Pengumpulan data menggunakan wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dengan tahap, yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan/verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan 1) (a) bahwa ayah dan ibu memiliki tanggung jawab untuk mendidik anak, mengasuh dan membimbing, (b) orang tua berkewajiban untuk mengajarkan anak-anak tentang akidah, ketauhidan, syariah, ibadah, muamalah, dan akhlak yang baik, (c) menggunakan keteladanan sebagai bentuk metode dalam mendidik anak, (d) manfaat dengan adanya peran orang tua, seorang anak akan merasa lebih diperhatikan dan dilindungi, (e) jika dalam keluarga tidak adanya peran ayah maupun ibu, maka orang tua bisa menitipkan ke saudara atau pesantren, 2) dari aspek gender peran utama ayah mencari nafkah, dan peran utama ibu menjadi pendidik bagi anak-anak. tetapi dalam mendampingi belajar dan memilih lembaga menjadi peran bersama antara ayah dan ibu.

Kata kunci: Pembagian Peran, Mendidik anak